

お知らせ

「アーニューハウスは、本号をも
そぞろくの面冬眠いたします。

また、「コミュニケーション好き者会」の
へ足例会の方も、11月例会をも
ってしばらくお休みになります。

当初、「三ニ一ニ好ニ者会」前

実際に共同体運動に参加している人達が、個々の経験を交換したり、
一二回本理論を学ぶところ

目的で始めましたが、最近では、
弥栄之郷共同体・ママギ三会等一

部を除く、實際二回体運動に

中途半死半生の如く

体運動や。」（こう言つて）此頃ほんまかになつた。往來例会に沢山集まつて、（こう言つて）の読者が増えればへ運動していけるくなんと気分になつてした。一方的、自己的にしか、運動とこうものを

どうえることができなかつに私！
備北一弥栄とメニバーは移つた。
自分の中での観念は、まったく同

12月25日
人。備北にしろ、弥栄にしろ、私は中途半端であった。メンバーの一部も私にはどう見える、今井真

1972
を兎に出す。次の合ったメンバー
(仲間)を見つけるのはむずかし
いとつくづく思った。理屈や理論
を通どうとすると、人の感情や情

結婚やも・其視してしまつたといな
る。理論や理由より・樂し一遊び

やつかつ。井端牛端なじむの
よつ。やう思ひぬけだつた。六。(保)

参加され“こ”る人の参加が少なくな
り、コミュニケーション好き者会は、事実上、
共同体運動全般の啓蒙・情宣活動の
場になつてしまった。それも、少々
マニネリ化してしまったものもあり、
そこで定例会とコミュニケーション往来をし
ばらば休んで、改めて両者の在り方
を考え、近い将来、新しいスタッフ
と新しいイメージで再出発すること
を期しています。それは「つかは判
りません」。

読者のみなさんの、コミュニケーション好
き者会、コミュニケーション往来に対する平
直な御意見、御提案をどうぞお寄
せ下さい。

なお、定期会はしばらく休みます

が、コニユーン好文者会は今まで通
り、寝屋川市木田町8の20 近藤保
義方を連絡先に活動を続けます。
コニユーン往来の休刊により、コ
ニユーン往来連載中の記事一例えば
角野氏の「ヨーロッパ共同体めぐ
る」は、今後「備北だよ」で引き続
き掲載されます。御愛読下さい。ま
た「備北だよ」を「コニユーン往
来」に同封して発送することがござ
なくなりますので、「備北だよ」を
御購読希望の方は、大阪市東成区玉
津二丁目東成玉津郵便局留 備北百
人委員会までお申込み下さい。
（ミバラクオ
ヤスミナヒ
デヤニスマタ）

私はこれまで直接「」の往来編集に携わることなく、往来紙上の一節を備北だよりにする」と一独立してばりに往来を作つてきたりもひだつた。かなり以前から、足例会の運営と往来編集の方法二用して「内容がマニネリ化し、ただ続けることのみを重複して」こという批判があつた。何回か詰し合ひを持って、改革案も出されたが、結局のところ、各々が共同体運動をやつて「きつ」、「その情報交換や交流の場としての杆能を果していかなければ、続けることのみに終つてしまつとう」として休刊となつた。私の関わり方から考えても、当然の結論であったといえるかも知れないが、正直なところやはり淋しいし、不安もある。しかし、今の私達がしなければならないことは、まずは自分の足元の個別の動きを確かなものにする」とあり、その延長線上にこそ、本来あるべき「」ヨー二往来の姿が出現していくのだろうと思う。